

	<b>Editorial</b>		<b>Editorial</b>
343	Qualitätsentwicklung in der Rehabilitation <i>F. Schliehe, W. H. Jäckel</i>	343	Quality Development in Rehabilitation <i>F. Schliehe, W. H. Jäckel</i>
	<b>Originalarbeiten</b>		<b>Original Articles</b>
345	Qualität in der Rehabilitation <i>W. H. Jäckel</i>	345	Quality in Rehabilitation <i>W. H. Jäckel</i>
356	Ein aktueller Überblick zur Reha-Qualitätssicherung der Rentenversicherung <i>H. Klosterhuis, E. Baumgarten, U. Beckmann, S. Erbstößer, B. Lindow, B. Naumann, T. Widera, J. Zander</i>	356	Quality Assurance of Rehabilitation by the German Pension Insurance: An Overview <i>H. Klosterhuis, E. Baumgarten, U. Beckmann, S. Erbstößer, B. Lindow, B. Naumann, T. Widera, J. Zander</i>
368	Vernetzung als Forschungsgegenstand und Qualitätsmerkmal der Rehabilitation <i>W. Mau</i>	368	Networking as a Subject of Research and Quality Characteristic of Rehabilitation <i>W. Mau</i>
376	Die Wahrheit liegt im Auge des Betrachters? Qualität in der Rehabilitation aus Sicht der Patientinnen und Patienten <i>G. Grande, M. Romppel</i>	376	The Truth is in the Eye of the Beholder? Quality in Rehabilitation from the Patients' Perspective <i>G. Grande, M. Romppel</i>
383	Einführung von Qualitätsmanagement in der medizinischen Rehabilitation – aktuelle Herausforderungen für die Einrichtungen <i>M. Enge, A. Koch, T. Müller, T. Vorländer</i>	383	Implementation of Quality Management in Medical Rehabilitation – Current Challenges for Rehabilitation Facilities <i>M. Enge, A. Koch, T. Müller, T. Vorländer</i>
	<b>Praxisbericht</b>		<b>Practice Report</b>
393	Chronischer Schwindel bei einem Schmerzpatienten – pharmakogenomische Identifizierung von Tramadol als Ursache <i>A. Eichhorn, J. Barth</i>	393	Chronic Dizziness in a Pain Patient – Pharmacogenomic Identification of Tramadol as Cause <i>A. Eichhorn, J. Barth</i>
	<b>Diskussion</b>		<b>Discussion</b>
396	Was ist Basale Stimulation? Ein Vorschlag zur Begriffsklärung <i>L. Mohr</i>	396	What is Basic Stimulation? A Suggestion for Disambiguation <i>L. Mohr</i>
	<b>Aus der DVfR</b>		<b>From the DVfR</b>
400	Vorschläge für die Neuausrichtung der Berichterstattung über die Lebenssituation behinderter Menschen <i>Deutsche Vereinigung für Rehabilitation e. V.</i>	400	Proposals for a Reorientation of Reporting on the Life Situation of People with Disabilities <i>German Association for Rehabilitation</i>
402	Entscheidung der Mitglieder der DVfR zur Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention <i>Deutsche Vereinigung für Rehabilitation e. V.</i>	402	Resolution of the DVfR Members on Implementation of the UN Disability Rights Convention <i>German Association for Rehabilitation</i>
403	<b>Mitteilungen, Veranstaltungskalender</b>		
355,401	<b>Buchbesprechung</b>		
407-412	<b>Reha-Info der BAR</b>		